

Pressemitteilung

Das Projekt Zukunft.Raum.Schwarzwald fördert mit dem „Innocel Innovations-Center Lörrach“ einen weiteren Ort für innovatives Arbeiten

Coworking-Space „Innocel Innovations-Center Lörrach“ als vierter offizieller Zukunft.Raum ausgezeichnet

Lörrach, 02. Mai 2024. Der Coworking-Space „Innocel Innovations-Center Lörrach“ ist nun offiziell der vierte Zukunft.Raum des Projekts Zukunft.Raum.Schwarzwald. Das Innocel bietet bereits seit 24 Jahren als Standortgemeinschaft Büro- und Meetingräume für Unternehmen aus den Bereichen Life Sciences, Medizintechnik, Digitale Innovation und Nachhaltiges Wirtschaften an. Die Veranstaltungsräume wurden im Rahmen der Projektförderung modernisiert und aufgewertet. Die Übergabe von Urkunde und Gütesiegel erfolgte am 29. April in den neu gestalteten Räumlichkeiten.

„Die Besprechungsräume sind durch die neue Ausstattung noch attraktiver geworden. Ich bin mir sicher, dass auch das neue Video- und Ton-Equipment für die Mieter*innen interessant sein wird“, so Alexander Maas beim gemeinsamen Rundgang durch das „Innocel Innovations-Center“. Als Geschäftsführer der Wirtschaftsregion Südwest GmbH (WSW) und einer der drei Geschäftsführer der Z.R.S GbR verantwortet er maßgeblich das Projekt Zukunft.Raum.Schwarzwald. Maas übergab die entsprechende Urkunde und das Gütesiegel an Marion Ziegler-Jung, Geschäftsführerin der Betriebsgesellschaft WFL Wirtschaftsförderung Lörrach GmbH. Damit ist das Innocel – neben dem Startblock Lörrach, dem Ideenlabor Sonntag in Waldkirch und der Business Arena Hochschwarzwald in Löffingen – schon der vierte offizielle Zukunft.Raum des Projekts Zukunft.Raum.Schwarzwald.

Ausstattungsförderung für das Innocel durch Zukunft.Raum.Schwarzwald

Für die Optimierung der Räumlichkeiten und der technischen Infrastruktur stellte Zukunft.Raum.Schwarzwald eine Förderung in Höhe von 50 Prozent der Investitionskosten bereit. Umsetzungspartner ist hierbei Projektpartner Oberrhein. Ziel ist es, die Räume zu einer Basis für innovatives Arbeiten zu entwickeln, um in der Region Raum für neue Impulse und neue Formen der Zusammenarbeit zu schaffen.

Das Besondere im „Innocel Innovations-Center Lörrach“: Es wurde auch in Ausstattung für professionelle Video- und Tonaufnahmen investiert. Von nun an ist es möglich, Video- und Audiomaterial für Social Media und Webinare zu erstellen.

„Durch die Projektförderung kann die WFL Wirtschaftsförderung Lörrach GmbH nun gemeinsam mit Partnern Veranstaltungen in neuen Formaten anbieten passend zu unseren Branchenschwerpunkten und zu den aktuellen Herausforderungen in der Wirtschaft. Besonders wichtig sind die Themenfelder Nachhaltigkeit, Innovation, Cybersicherheit, Zukunftsfähige Innenstädte, Fachkräftebedarf und Entrepreneurship“, so Ziegler-Jung.

Des Weiteren wurde vor allem in Mobiliar, wie zum Beispiel mobile Trennwände und hochwertige Akustikwandpaneele, investiert, wodurch eine flexiblere Raumnutzung ermöglicht und die Raumakustik weiter verbessert wird.

Der Zukunft.Raum: Arbeiten, Netzwerken und Synergien schaffen

Simone Dirschka, Community Managerin des Projektes für die WSW ist angetan von dem Engagement und Potenzial vor Ort: „Es ist schön zu sehen, wie im Innocel stetig Menschen vernetzt und Synergien in der Region geschaffen werden.“ Als eine der regionalen Community Manager*innen unterstützt sie das Space zusätzlich durch eine Bespielung von Veranstaltungen zu zukunftsrelevanten Themen oder Vernetzung mit anderen Akteuren der Region.

Eines der zentralen Ziele des Projektes Zukunft.Raum.Schwarzwald ist es, ein flächendeckendes Angebot von Coworking-Angeboten neu zu schaffen oder infrastrukturell zu fördern. 17 sind im Projektgebiet derzeit in Planung beziehungsweise stehen bereits kurz vor der Fertigstellung.

Bildnachweis:



Bildunterschrift:

Bild 1: Alexander Maas (2. v. l.) Simone Dirschka (li.) und Dorothee Schütte (re.) übergeben das Gütesiegel *Zukunft.Raum* an Marion Ziegler-Jung (Mitte) und Simone Müller (2. v. r.). Damit ist das Innocel nun offiziell der vierte Zukunft.Raum im Projektgebiet. Copyright: Zukunft.Raum.Schwarzwald.

Bild 2: Alexander Maas (re.) und Marion Ziegler-Jung (li) im Innocel vor neuen Akustik-Trennwänden

Das Innocel Innovations-Center Lörrach: Standortgemeinschaft innovativer junger und etablierter Unternehmen

Das Innocel Innovations-Center Lörrach ist im ehemaligen Handdruckgebäude des Textilunternehmens KBC Koechlin Baumgartner & Cie beheimatet. Generalmieterin ist die WFL Wirtschaftsförderung Lörrach GmbH, eine 100%ige Tochter der Stadt Lörrach. Heute sind im Innocel auf 4.200 Quadratmetern Gesamtfläche neben der Wirtschaftsförderung weitere 35 Unternehmen aus den Bereichen Life Sciences, Medizintechnik, digitale Innovationen und Geschäftsideen aus dem Bereich Nachhaltiger Wirtschaft angesiedelt. Der Zukunft.Raum Innocel ist damit nicht nur eine Standortgemeinschaft für Start-Ups und etablierte Unternehmen verschiedener Branchen, sondern auch Impulsgeber und sichtbares Instrument aktiver kommunaler Wirtschaftsförderung.

Mehr Informationen unter: www.innocel.de

Über das Projekt Zukunft.Raum.Schwarzwald:

Zukunft.Raum.Schwarzwald ist ein prämiertes Leuchtturmprojekt des Wettbewerbs "Regionale Wettbewerbsfähigkeit durch Innovation und Nachhaltigkeit – RegioWIN 2030" und wird gefördert/kofinanziert von der Europäischen Union (Europäischer Fonds für regionale Entwicklung) und dem Land Baden-Württemberg. Das Projekt hat das zentrale Ziel, durch Förderung eines strukturierten, bedarfsbezogenen Wissens- und Technologietransfers die Innovationsleistung der kleinen und mittleren Unternehmen (KMU) zu erhöhen.

Zukunft.Raum.Schwarzwald ist ein gemeinsames Projekt von IHK Südlicher Oberrhein, Wirtschaftsförderung Region Freiburg e. V., Wirtschaftsregion Südwest GmbH, Hochschule Offenburg, Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG, Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald, DHBW Lörrach, Projektpartner Oberrhein - Gesellschaft für Projektentwicklung GmbH und Wirtschaftsförderungsgesellschaft des Landkreises Emmendingen mbH.

Mehr Informationen unter: www.zukunft-raum-schwarzwald.de

Ihre Ansprechpartner:

Dorothee Schütte | Projektleitung
Alexandra Schütz | Marketing & Kommunikation

Z.R.S. GbR | Marie-Curie-Str. 8 | 79539 Lörrach
07621 937 39 00 | info@zukunft-raum-schwarzwald.de